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副主査　関川　竜太

「学校保健特別対策事業にかかる予算」での執行が可能ということを知りました！！

　今年度，修繕等の都合から授業でプールは使用いたしませんが・・・亀田西中は消

とは言え，昨年度から一度も掃除していない（昨年度はコロナ対策で中止でした。）

　このままではさらにプールが汚れてしまいます・・・授業の清掃では手間も時間も

プールに水を溜めても・・・来年度以降も清掃を避けて通ることはできません(>_<)　

膨大にかかってしまいます(-_-)　他校との情報交換の中で，以前たよりで紹介した

防署のすぐ隣であり，防火用水としてプールに水を溜めておかなければなりません！

予算の流用を行い，２日（金）に一日がかりで清掃していただきました！！

業者にプール清掃を行っていただきました！！

思わず汚い！！と声が出てしまうほど(^^;)

１年間人の手が入らないと，こんなに汚れ

るものですね・・・

業者さんの話だと，水が少ないおかげで，

西中にはいなかったそうですが，他校には

ウシガエルやオタマジャクシがいたそうで

すよ（笑）

← Ｂｅｆｏｒｅ！

ポリシャーと高圧洗浄機を使って清掃です！学校はブラシだ

けしかないため，お願いして正解です！！

泥もたくさん溜まっていました・・・

現在では使用されなくなった「腰荒い槽」も水を抜いていただ

きました。ポンプを駆使しても１時間以上かかったそうです・・・

← ここにはオタマジャクシたくさん見つけました！！（笑）

← Ａｆｔｅｒ！！
とても綺麗にしていただきました！！

これから水を溜めていきます！！


